

LEICHTATHLETIK

Kugelstoßen: Sabrina Zeug siegt in München

Hausham – Sabrina Zeug von der SG Hausham kommt offensichtlich immer mehr in Fahrt: In München beim Munich Indoor Meeting in der Werner-von-Linde-Halle glänzte die Leichtathletin nun als Siegerin in der dicht besetzten Konkurrenz beim Kugelstoßen der Frauen mit einer erneuten Leistungssteigerung.

Das vier Kilogramm schwere Wurfgerät wuchtete die Athletin aus Hausham auf ausgezeichnete 13,94 Meter und verbesserte damit ihre Saison-Bestmarke immerhin um sechs Zentimeter. „Es geht schon voran in Richtung der 14-Meter-Marke“, stellte die bärenstarke Athletin nach dem Wettkampf fest und scheint nun schon im Zuge ihres harten Wintertrainings gewisse Leistungssicherheiten auf stabile Resultate gewonnen zu haben. Die Ergebnisse zeigen, dass die Vorbereitungen gut gelaufen sind.

Zweite wurde in München mit einem respektvollen Abstand Helena Kopp von der LG Stadtwerke München mit 13,08 Meter vor Simone Schramm von der LG Bamberg mit 12,84 Meter. Als aktuell zweitbeste Bayerin der Saison klettert Sabrina Zeug nun auf den 21. Platz in der deutschen Jahresbestenliste. sl